

Serenadenabend im Autohaus Henzel



Am Samstag, den 27. Juni 2015 fand um 18 Uhr in der Verkaufshalle des Autohauses Henzel, an der Fohlenweide 2, der schon traditionelle Serenadenabend zum 25. Male statt, zu dem alle Mutterstadter Bürger recht herzlich eingeladen waren. In der voll besetzten und geschmückten Autohalle wurden die Gäste zu Beginn mit dem "Pfälzer Sängergruß" und schönen Liedern wie "Wenn der Abendwind", "Der Mond hält seine Wacht", "Wenn die Sonne erwacht in der Bergen",

"Diridonda", dem "Chianti-Lied" und "Wenn der Tag zu Ende geht", vorgetragen vom gemischten Chor, unterhalten.

Die Idee, sich mit dem Tasten-Treff-Orchester des 1. Handharmonika-Clubs Mutterstadt zu verbinden, war eine gelungene und traumhafte Premiere. Das interessante Wechselspiel von Gesang und Instrument war geboren. Mit stimmungsvollen Stücken wie die Rumba "Begaine", "Memory" und "El condor pasa" waren Garanten für musikalische Leckerbissen.

Was man aus einer Handharmonika herausholen kann, stellten die beiden Konzertmeister Monika Keller und Rolf Dörner in einem Duo mit den Stücken "Laurita", "Libertango" und "Träumerei am Fluss" (arrangiert von Rolf Dörner) unter Beweis.

Im dritten Abschnitt wurde noch eine Schippe drauf gelegt mit den Stücken "I Got Rhythm", "Don't cry for me Argentina", "A Groovy Kind of Love" und "Moon River".



Eine schöne und gelungene musikalische Reise unter der Gesamtleitung von Dirigent Vladimir Korol wurde mit dem gemeinsamen Lied "Der Pfälzer Wind" beendet. Auch die Geselligkeit kam nicht zu kurz, indem immer wieder zu kleinen Pausen eingeladen wurde, auch, um sich mit frischen Getränken an diesem warmen Abend zu versorgen, denn fürs leibliche Wohl war wie immer mit kleinen Speisen und Getränken bestens gesorgt und der Eintritt wie alle Jahre frei.

*(Amtsblatt vom 09. Juli 2015)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*